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＜ 坂内啓二農政部長 � �

啓二板！
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30 次回も乞うご期待！

最近よく聞く4パーミルイニシアチブ
ってなんずら？

山梨県農政部長の坂内啓二です。(*^o^*)
4パーミルイニシアチブは、土壌の炭素量を毎年0.4%増やすことで
増加する二酸化炭素(CO2)を実質ゼロにするという取り組みだよ。
都道府県では山梨県がはじめて参加しました。(^^)/

（注）：坂内部長はいつもシャインマスカットに
なっているわけではありません。
詳しくはYouTubeで検索してみてください。
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どういったこんするでえ？？

ももやぶどうの剪定枝って普通に燃すとCO2が出るよね。炭にする
ことで、CO2の排出量を減らして効率的に土壌に貯蔵できるよ。
4パーミルイニシアチブは農業で地球温暖化対策できる新たな取り
組みなんだ。☺

今後は「環境にも優しいくだもの」として新しいブランドを目指し推進
していくじゃんけ。

アニマルウェルフェアも教えて～
ぴえん�

りょうかい(^_-)

アニマルウェルフェアは、家畜が自由に行動をすることで健康的な
生活ができる本来の姿で飼育することだよ。
ストレスから開放されることで家畜の能力があがって、生産性の向
上が期待できるんだ。あと、家畜が健康になることで不要な薬を使
わないから安全・安心な畜産物が生産されるんだ。

なるほど！
県内にはどんな農家さんがいるでえ？

山梨県にはアニマルウェルフェアのトップランナーがいるんだ！

平飼い放牧でエサにもこだわっている全国に数件しかいないオー
ガニック卵を生産している“黒富士農場”さんや、全国で初めて放牧
養豚を始めた“ぶぅふぅうぅ農園”さんが有名だよ。

これから、大学等とも連携しながら放牧酪農の研究を進めていく予
定なんだ。 (^^)vv(^^)


